

1. Mai-Ausritt des RFV Nordwohld 2016

Die Tage vor dem 1. Mai waren vom Wetter her gesehen alles andere als vielversprechend, umso froher waren die Nordwohlder Reiter, als am 1. Mai um 10 Uhr zarte Sonnenstrahlen die Teilnehmer des Maiausritts fast schon euphorisch stimmten.



Dieses Jahr waren es nur 4 Reiter in der Schritt Trab-Gruppe, angeführt von Birgit Alberts, dafür aber 7 Reiter in der Schritt Trab Galopp-Gruppe, angeführt von Heinz Delicat. Die Gruppe der Kutschen war keine, da nur eine Einzige teilnahm und zwar unter der „Führung“ von Herbert.

Wie immer war die größte Gruppe die der Fahrradfahrer, die von Nicole Mazanec durch eine abwechslungsreiche Strecke geschickt



wurde.

Am verabredeten Treffpunkt in Sörhusen auf dem Hof von Familie Kruse stellten die Fahrradfahrer erstaunt fest, dass die „Galopp-Reiter“ schon anwesend waren. Obwohl die „Schritt-Gruppe“ noch fehlte, wurden schon die ersten Getränke auf Qualität geprüft und für gut befunden.



Als dann die „Nachzügler“ wohlbehalten anrückten, plopten auch die restlichen Flaschen genüsslich auf ...



Die Pause wurde natürlich darüber hinaus auch zum regen Erfahrungsaustausch genutzt, denn es ist ja selten, dass sich so viele aktive Mitglieder auf einer relativ kleinen Fläche treffen.

Zum abschließenden Grillnachmittag im Anbau der Reithalle fanden sich auch viele nicht mehr so aktive Mitglieder ein, die dadurch auch ein wenig Anteil am gelungenen 1.Mai-Ausritt hatten.

